

OPINI WARGA

Untuk Berpegang Teguh Pada Ideologi Pancasila, Danramil 0811/16 Singgahan Berikan Sosialisasi Wasbang Ketahanan Nasional Tahun 2024

Basory Wijaya - TUBAN.OPINIWARGA.COM

Oct 9, 2024 - 18:07



TUBAN, – Pentingnya Berpegang Teguh Pada Ideologi Pancasila Sebagai Landasan Untuk Memperkuat Kesatuan Dan Mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Danramil 0811/16 Singgahan Kapten Arm Endri Prihantono Memberikan Sosialisasi Wawasan Kebangsaan Dan Ketahanan Nasional

Kec. Singgahan Tahun Bertempat Di Balai Desa Mulyoagung Kec. Singgahan Kab. Tuban. Rabu, (09/10/2024).

Desa Mulyoagung menjadi tuan rumah untuk acara “Sosialisasi Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional Tahun 2024” yang diselenggarakan oleh Kecamatan Singgahan. Acara tersebut dihadiri oleh Kepala Desa Mulyoagung, Camat Mulyoagung, Danramil 0811/16 Singgahan, dan Kapolsek Singgahan, serta Perangkat Desa dan masyarakat setempat.

Acara dimulai dengan pembukaan dan menyanyikan Lagu Kebangsaan “Indonesia Raya”. Disambung dengan sambutan dari Bapak Muha’il, selaku Kepala Desa Mulyoagung. Dalam sambutannya, beliau mengingatkan pentingnya kebijaksanaan dalam menanggapi isu-isu yang berpotensi memecah belah. Beliau menekankan perlunya memverifikasi kevalidan berita, terutama menjelang Pilkada yang akan datang, hal itu bertujuan untuk menghindari penyebaran hoax yang dilakukan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

Kapolsek Jenu, Bapak Iptu Suhardi, juga memberikan tambahan pesan mengenai pentingnya menjaga diri dari potensi bahaya dan menciptakan rasa aman yang dimulai dari diri sendiri. Pesan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan keamanan dan ketertiban.

Selanjutnya, Danramil 0811/16 Singgahan, Kapten Arm Endri Prihantono memaparkan materi melalui pemutaran Video Sejarah Kemerdekaan Bangsa sebagai gambaran dari Wawasan Kebangsaan. Video ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang perjuangan kemerdekaan dan pentingnya memelihara semangat kebangsaan.

Acara diakhiri dengan materi dari Camat Singgahan Bpk. Cahyadi wibowo SH., Dalam sambutannya, Camat menekankan pentingnya berpegang teguh pada Ideologi Pancasila sebagai landasan untuk memperkuat kesatuan dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Antusias peserta Sosialisasi sangat terlihat, saat memberikan Sosialisasi, hal itu dilakukan agar peserta tetap semangat dan menghilangkan rasa jenuh.

“Sosialisasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan pemahaman masyarakat mengenai pentingnya *Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional* untuk menjaga keutuhan, persatuan dan kesatuan bangsa”, Harap Bpk.Camat. (Farozich)